24H@RAS

7



SE AUSENTÓ EN VOTACIÓN DE SUPREMACÍA CONSTITUCIONAL

'Por conducta inaceptable', PRI deja fuera a senadora

Postura. El dirigente del tricolor, Alejandro Moreno, dijo que la explicación de López Castro "fue insuficiente"

KARINA AGUILAR

Por considerar que la ausencia en el momento exacto de la votación de la reforma de inimpugnabilidad de modificaciones constitucionales "fue una conducta inaceptable", la bancada del Partido Revolucionario Institucional (PRI) determinó, desde el jueves pasado, la separación de Cynthia López Castro de su fracción parlamentaria.

"Esto como consecuencia a la ausencia injustificada y sin previo aviso de la senadora durante el momento de la votación de la iniciativa de 'supremacía constitucional' impulsada por Morena".

Al respecto, el senador y presidente nacional del tricolor, Alejandro Moreno, dijo que la senadora López Castro no tenía justificación alguna para ausentarse de la sesión y no votar.

Los priistas consideraron que la explicación presentada días más tarde por la senadora "fue insuficiente, pues no tuvo sustento que probara su dicho".

Al posicionarse, diversos integrantes del Grupo Parlamentario del tricolor consideraron que su ausencia en el momento decisivo "generó desprestigio al trabajo que el Partido Revolucionario Institucional (PRI) ha venido realizando en ambas cámaras del Congreso de la Unión, y fue una manera de solidarizarse con una iniciativa destructiva emanada de un Grupo Parlamentario ajeno al que la Senadora pertenecía".

RENUNCIA A MILITANCIA

Por su parte, la senadora Cynthia López Castro anunció su renuncia al Partido Revolucionario Institucional luego de 21 años de militar en el tricolor, bajo el argumento de que ese instituto político ya no representa sus intereses.

La senadora agradeció las oportunidades que le dio la institución para hacer una carrera política; no obstante, aclaróque "ese PRI por el que tantos años he luchado, ya no existe, lamento de todo corazón, hoy ya no encontrar ese mismo partido en el que milité".

La ahora expriista evitó señalar si

se irá a otro partido, aunque aclaró que votará a favor de todo lo que sea en beneficio de su electorado.

Este martes por la mañana, el área de comunicación social del Senado de la República convocó a una conferencia de los senadores de Morena con carácter de "urgente"; sin embargo, quien salió a la hora dispuesta fue la senadora López Castro y posteriormente se informó que la rueda de prensa de los morenistas se posponía.

Al respecto, la expriista dijo que no era casualidad esta convocatoria y que ella solicitó el espacio que comunicación social le concedió.



Ese PRI por el que tantos años he luchado, ya no existe, lamento de todo corazón, hoy ya no encontrar ese mismo partido en el que milité"

CYNTHIA LÓPEZ CASTRO, exsenadora del PRI